

Características Distintivas de la EFCA

"En lo esencial, unidad. En lo no esencial, amor. En todas las cosas, Jesucristo."

1. La Evangelical Free Church of América (EFCA) (Iglesia Evangélica Libre de América) está constituida por miembros que tienen una fe personal en el Señor Jesucristo.

El gran patrimonio de la gente de la EFCA alrededor del mundo incluye el hecho de que la camaradería y las oportunidades ministeriales en la iglesia local están basadas solamente en la fe personal de cada uno en Jesucristo como Salvador y Señor, confiando solo en El para su salvación eterna. La membresía requiere un compromiso a la doctrina expresada en nuestra Declaración de Fe <https://helps.efca.org/resources/declaracion-de-fe-de-la-efca>. Sin embargo, ninguna persona está excluida de la membresía por no estar de acuerdo con todos los puntos de la doctrina. Dentro de la EFCA, se permiten diferencias legítimas en la interpretación de algunas áreas de la doctrina.

2. La EFCA es evangélica-- estamos comprometidos a la inerrancia y a la autoridad de las Escrituras y a lo esencial del evangelio.

La EFCA nació de un compromiso heredado a la autoridad y a la inerrancia de las Escrituras. Tenemos profundas convicciones basadas en la autoridad de la Palabra de Dios, pero no tenemos batallas en puntos menores. Ni tampoco hacemos de los temas menores de doctrina una prueba de camaradería en la iglesia local. Somos evangélicos. Creemos en vivir diferente y en la santidad personal, pero no somos separatistas.

3. La EFCA abraza una humilde ortodoxia en sociedad con otros de una fe similar.

Creemos en la unidad espiritual de la Iglesia, aunque no necesariamente en la unión estructural. Nos unimos con otros cristianos y con otras denominaciones de igual fe con fines y ministerios comunes para cumplir el Gran Mandamiento y la Gran Comisión. Pero creemos que existe fuerza en la diversidad y además que es importante el conservar nuestros rasgos distintivos. Reconocemos que la unión en la estructura no garantiza la unidad

espiritual. Nuestra principal meta es la unidad espiritual con nuestro Señor, con cada uno de nosotros y con otros cristianos.

4. La EFCA cree en la libertad Cristiana con responsabilidad.

Creemos en la libertad Cristiana, pero la libertad siempre tiene limitaciones. Los Cristianos responsables no abusan de la libertad. El apóstol Pablo escribió con énfasis acerca de la libertad Cristiana en el libro de los Gálatas. Con la doctrina de gracia, él destrozó a los legalistas. Pero en Primera y Segunda de Corintios y en Romanos, el apóstol también confrontó a aquellos creyentes que estaban abusando de la libertad. Él declaró sin temor los principios de la libertad Cristiana, pero también habló con el mismo ímpetu de la responsabilidad Cristiana. La EFCA desea conservar nuestra libertad en Cristo. Nosotros exhortamos a nuestra gente a ser hombres, mujeres y jóvenes responsables que deseen vivir bajo el control del Espíritu Santo en la obediencia de los principios y preceptos de la palabra de Dios, y en armonía con Su voluntad para vivir sus vidas según se revela en las Escrituras.

5. La Iglesia Evangélica Libre de América cree en ambas dimensiones de la Cristiandad, lo racional y lo relacional, ej. la cabeza y el corazón.

Creemos que las Escrituras deben de ser aplicadas a nuestras vidas individuales con el calor del corazón, con el calor del mensaje y con el calor de la inquietud. Creemos que es esencial tener un sólido, bíblico contenido en nuestro entendimiento doctrinal de la fe, pero que es igualmente importante tener una relación dinámica y vital con Dios Padre a través de Jesucristo Su Hijo, viviendo bajo el poder del Espíritu Santo. La doctrina Cristiana debe de ser acompañada de una experiencia Cristiana dinámica. Nuestro ministerio es uno de amor y de reconciliación espiritual.

6. La Iglesia Evangélica Libre de América afirma el derecho de cada iglesia local para gobernar sus propios asuntos con un espíritu de interdependencia con otras iglesias.

La EFCA está comprometida a una forma de gobierno congregacionalista, así como indican los Artículos de Incorporación: *“La Iglesia Evangélica Libre de América será una asociación de congregaciones autónomas pero interdependientes de igual fe y gobierno congregacional...”* Un fuerte liderazgo pastoral junto con el discernimiento de laicos bien equipados puede producir un crecimiento espiritual, así como un crecimiento significativo de la iglesia. Mientras que la EFCA afirma el derecho de cada iglesia local para

governarse a sí misma, también creemos en los valores bíblicos de interdependencia y cooperación.

Somos un movimiento de iglesias comprometidas a trabajar juntas para cumplir con la Gran Comisión en los Estados Unidos de América y a todo el mundo. Esto solo es posible cuando existe una fuerte unión con otras iglesias de la EFCA, con organizaciones locales distritales y con los ministerios nacionales de la EFCA.